



Pièces

5 Pièces

Référence

8861

Prix

1 950 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Dans un environnement préservé de La Croix-Valmer, au coeur d'un domaine sécurisé, villa de standing entièrement rénovée en 2017 avec des matériaux haut de gamme. Au calme absolu et sans vis à vis, la propriété d'une superficie d'environ 200m² dispose au rez-de-chaussée d'un grand salon/séjour une cuisine américaine et son arrière cuisine ainsi que de grandes ouvertures assurant luminosité et continuité jusqu'à la grande terrasse. L'étage se compose d'1 chambre de maître avec salle de douche et dressing ainsi qu'1 suite. Le rez-de-jardin propose 1 suite avec salle de douche et dressing. Toutes ...

In a preserved environment of La Croix-Valmer, in the heart of a secure domain, luxury villa completely renovated in 2017 with high-end materials. In absolute calm and not overlooked, the property with an area of ??approximately 200sqm has on the ground floor a large living room / living room with an American kitchen and its scullery benefiting of large openings ensuring light all over up to the large terrace. The first floor offers 1 master bedroom with its shower and dressing room as well as 1 suite. The garden level offers 1 suite with shower and dressing room. All bedrooms have access to a ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

